

"Große Linien, unklares Antlitz" in Süddeutsche Zeitung (28. Juni 2000)

Legende: Am 28. Juni 2000 kommentiert die Tageszeitung Süddeutsche Zeitung die Rede des französischen Staatspräsidenten Jacques Chirac vor dem Deutschen Bundestag über die Zukunft der Europäischen Union und verweist auf die Berliner Rede des deutschen Außenministers Joschka Fischer vom 12. Mai.

Quelle: Süddeutsche Zeitung. 28.06.2000. München. "Große Linien, unklares Antlitz", auteur:Schwennicke, Christoph , p. 3.

Urheberrecht: (c) Süddeutsche Zeitung

URL:

http://www.cvce.eu/obj/gro%C3%9Fe_linien_unklares_antlitz_in_suddeutsche_zeitung_28_juni_2000-de-68792f1a-14f7-487e-9cfo-28oecfb570dc.html

Publication date: 08/07/2023



Dieses Dokument wurde aus urheberrechtlichen Gründen depubliziert.